

La Selectividad de este año amplía las posibilidades de subir nota - ABC - 05/06/2018



Alumnos en Santiago durante la prueba de acceso a la Universidad del año pasado

MIGUEL MUÑOZ

La Selectividad de este año amplía las posibilidades de subir nota

- Se podrá mejorar la media haciendo el examen de una segunda lengua extranjera

JOSEFINA G. STEGMANN
MADRID

Los alumnos castellanomanchegos fueron ayer los primeros en coger con temblorosas manos el bolígrafo para responder las preguntas de las pruebas de acceso a la universidad (PAU), la antigua Selectividad. Los nervios, habituales, se suman este año a algunas novedades –no demasiadas– y, la mayoría de ellas, buenas, ya que se amplían las opciones para subir nota.

Este año, a diferencia del anterior, las calificaciones de los exámenes que se hayan realizado para subir nota se guardarán durante dos cursos académicos. La fase obligatoria, como venía sucediendo hasta ahora, tendrá una validez indefinida. Otra nueva vía para subir nota será examinándose de una segunda lengua extranjera distinta de la que los alumnos hubieran cursado como materia del bloque de asignaturas tron-

Las novedades de la prueba

Cataluña excluye Filosofía
Como se hizo en el resto de España, este año, en Cataluña, Historia de la Filosofía pasa a ser una materia optativa.

Quiénes se examinan hoy
Los alumnos de Aragón, Asturias, Baleares, Castilla y León, Comunidad de Madrid, Comunidad Valenciana, Extremadura y Navarra, hacen las pruebas desde hoy hasta el jueves 7.

Cómo se califica

Se obtiene de la suma del 40% de la nota de la Selectividad (mayor o igual a 4), más el 60% de la nota de Bachillerato.

Más de 200.000 alumnos

Más de 200.000 alumnos se examinan en las EvAU (Evaluación de Acceso a la Universidad). Las pruebas finalizan antes del 15 de junio y los resultados se publican antes del 29 de este mes.

cales. «La novedad este año con la Selectividad es que no hay grandes novedades, pero eso es bueno, genera certidumbre a padres y alumnos», defendió Julio Contreras, secretario ejecutivo de asuntos estudiantiles de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE).

Hoy le toca examinarse a los alumnos de Aragón, Asturias, Baleares, Castilla y León, Comunidad de Madrid, Comunidad Valenciana, Extremadura y Navarra, que los harán hasta el día 7. En

Canarias, La Rioja y País Vasco se examinarán los días 6, 7 y 8 de junio, mientras que los cántabros y murcianos deberán hacerlo el 8, 11 y 12 de junio. La semana siguiente le tocará a Andalucía, Cataluña y Galicia (12, 13 y 14 de junio).

Un examen único

El inicio de las pruebas despertó las protestas de Castilla y León, cuyos estudiantes salieron a la calle en mayo para reclamar una prueba única para toda España. Creen que los contenidos que deben preparar son más complejos que los del resto de comunidades y que ello los deja en desventaja a la hora de ingresar en la universidad puesto que sus notas (dada la dificultad del examen) son más bajas. Contreras señaló que la CRUE está abierta al diálogo, pero recordó que «estamos hablando de un sistema único para 17 comunidades y ello puede generar un desequilibrio; el principio de equidad es tratar a todos igual, no hacer todos lo mismo», crítico.